

MARCAS





Compañías mas completa del sector eléctrico, abarcando marcas como Raco, Wiring Devices, Bryant, Anderson, Bell, Prescolite, Progres, Chance, Spoulding, Ohio Brass, Killark, Power System, Premise Wire, Hipotronics, Columbia, Dual Lite, Fargo, etc.



Productos de iluminación innovadores, dirigida a la mayoría de las necesidades cumpliendo las exigencias de cualquier usuario, desde empotrados, arbotantes, sobreponer, fluorescentes, LED, exterior, interior, sumergidos, abanicos de techo y mucho más.



Fabricante de equipos de iluminación para todas las necesidades.



Tecnología alemana de la más alta calidad al servicio de todos los consumidores, unos de los fabricantes más importantes del mundo y número uno en la industria automotriz, ofreciendo desde lámparas, balastros, tecnología LED, hasta luminarias completas fabricados con estándares internacionales.



Fabricante de más de 1500 productos de iluminación ofreciendo una solución total a todo tipo de necesidades para el sector residencial, comercial e industrial.



Empresa mexicana con más de 30 años experiencia fabricando luminarios para profesionales, bajo altos estándares de calidad tanto nacionales como internacionales.



Compañía comprometida en ser líder en innovación, presentando marcas como Halo, Atlite, Lumin, Lumark, McGraw-Edison, Metalux, Sures-Lite, Streetworks, PDS, Shaper, entre muchas otras enfocadas al sector de iluminación.



Pionero en el desarrollo de novedosas tecnologías de iluminación, ofreciendo al usuario beneficios como el ahorro de energía, una mayor y mejor calidad de luz en la iluminación de espacios y sobre todo el aumento de productividad en empresas de todos los sectores, desde lámparas, balastos hasta luminarias completas en marcas como Lightolier, Hadco, Day-Brite, Crescent, Gardco y todas las del grupo Genlyte.



Líder de la industria eléctrica en Norteamérica con mas de 35,000 soluciones para el mercado eléctrico, desde apagadores, contactos, supresores, relevadores, interruptores, sensores de presencia, automatización residencial e industrial, contactos y clavijas industriales y de media vuelta, productos para áreas especiales, hospitales, mineras, comercios, retail, etc.



Empresa líder en iluminación interior y exterior con miles de diseños de iluminación para satisfacer las necesidades de cualquier proyecto.



Líder mundial en la fabricación de accesoria eléctricos en líneas como Modus, Axolute, Living, Light, Matix, Evolución, Pass & Seymour con fuerte penetraciónen los últimos años en tableros y equipo de distribución, circuito cerrado, cableado estructurado, canalización e intercomunicación.



Líderes en la fabricación y distribución de productos de iluminación a nivel nacional en los sectores residencial y comercial, comprometidos con la innovación y desarrollos de productos.



MARCAS





Productos de tecnología LED de la más alta calidad y funcionalidad. Entre nuestros productos: Downlights, Focos LED, Sumergibles, Exterior LED, Industrial, Urbanas, Profesional, Sistemas RGB y Sistemas Inteligentes de manejo de escenas.



Empresa mexicana con 32 años de experiencia en el mercado de la iluminación fina ofrece el mejor costo-beneficio, preferido por quienes toman decisiones en la industria del interiorismo.



Empresa internacional que diseñamos y fabricamos soluciones de iluminación que se adaptan a todo tipo de proyectos en cualquier lugar del mundo.



Con más de 6.000 productos, el crecimiento y éxito de Maxim Lighting® se debe a un concepto simple pero duradero: tratar a los clientes y empleados, como a la familia, y nunca conformarse con menos que la excelencia.



Empresa dedicada a producir apagadores, placas y contactos, sistema de sonido ambiental, detector de presencia y mando a distancia, así como timbres directos, inalámbricos y multimelódicos de la mejor calidad, siempre tratando de ofrecer la mejor tecnología para la mayor comodidad de sus clientes.



lluminación decorativa de alta especificación.



Con más de 6.000 productos, el crecimiento y éxito de ET2 Online® se debe a un concepto simple pero duradero: tratar a los clientes y empleados, como a la familia, y nunca conformarse con menos que la excelencia.



Empresa comprometida a proporcionar soluciones de iluminación sostenibles que se habiliten y mejoren mediante iluminación LED y otras tecnologías avanzadas, incluidos los controles de iluminación.



AEP es una de las empresas eléctricas más grandes de los EE. UU. Y presta servicios a casi 5,4 millones de clientes en 11 estados..



Líderes en soluciones de iluminación durante 110 años. La compañía proporciona sistemas de iluminación para aplicaciones comerciales, industriales, de emergencia y al aire libre